
BIANCANI ABBASSA IL LIVELLO DI DISCUSSIONE

L'Assessore Biancani ogni volta che viene preso in causa non perde l'occasione di attaccare, sul piano personale,
cittadini o consiglieri che siano, per giustificare l'incapacità Amministrativa del Comune di Pesaro, del patrimonio in
particolare.

Il mio intervento innanzi tutto è Politico e non tecnico; delle interrogazioni in Aula stendiamo un velo pietoso per come
vengono gestite, soprattutto le risposte, Biancani dovrebbe sapere che sono l'unico Consigliere Comunale ad avere il
100% di presenze in Aula nella passata legislatura ed in questa legislatura sono sullo stesso passo, quindi lasci stare
commenti di basso profilo che non servono alla discussione. 

E' incredibile come i nostri Amministratori sappiano sempre giustificarsi e trovare scuse sulle loro inadempienze.
Secondo voi è lecito inaugurare una struttura Pubblica con tutti i problemi che ha elencato l'Assessore Biancani? Di fatto
si è giudicato da solo! I nostri cittadini devono sapere come viene gestito il loro patrimonio e come vengono spesi i nostri
soldi, quindi alle volte è meglio ammettere un errore o una negligenza anziché offendere chi vuole che queste cose non
accadano.

Se poi vogliamo tornare al tecnicismo, come mai la recinzione posticcia NON PUO' essere conclusa e darle una giusta
dignità? Se mancano dei tasselli, allora evitate di metterle. Visto come è facile rispondere al tecnicismo?
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